



あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども

授業参観、ありがとうございました！

足元の悪い中、15日(金)に実施いたしました授業参観、懇談会においていただきましてありがとうございました。また、参観人数の制限、密回避のための廊下等での参観にご協力いただきましたこと、御礼申し上げます。子どもたちは保護者の皆様に温かく見守られながら、一生懸命に学習に励むことができました。

4月に入って約2週間。日に日に成長が感じられ、学年にふさわしい態度や気持ちが備わってきているように感じます。先日のりんどうタイムでは代表の児童3名が1学期のめあてを発表しました。どの目標も素晴らしい内容でした。「一年の計は元旦にあり」とおおり、全員しっかりと目標を立てることができましたので、時々振り返りながら達成に向け、頑張してほしいと思います。



各自、新学期にしっかりとした計画やめあてを立てることができました。達成できるよう支援していきます。



2年 折笠 耀汰 さん
計算がすらすらできるように
がんばりたい。



4年 草野 心希 さん
漢字をしっかりと正しく覚え
たい。



6年 高橋 篤人 さん
学習に集中できるようにけじ
めをしっかりと付けたい。



1年生を迎える会

Welcome!

18日(月)に1年生を迎える会を行いました。2~6年生の皆さんが短い準備時間の中、計画し実施してくれました。花のアーチをくぐる1年生と6年生、とっても素敵です。1年生にインタビューをしたり、縦割り班開きをしたりと内容も工夫され、とても楽しいひと時となりました。インタビューの時はやや緊張していた1年生も、縦割り班で顔合わせをしたときはみんな笑顔です。最後に2年生からプレゼントをいただいて、会は終了しました。教室に戻ると早速プレゼントされたおもちゃの遊び方を2年生に教えてもらっていました。1年生の皆さんも、すっかり学校に慣れたようです。



4年生の作ってくれた花のアーチを6年生とともにくぐって入場です。

2年生におもちゃの遊び方を教えてもらいました。



1年生にインタビューです。少し緊張していたようですが、好きな食べ物や楽しい行事などについて上手に答えていました。



2年生からプレゼントです。中には生活科で作ったおもちゃが入っていました。

班長さんに勝てるかな？じゃんけんゲームです



鼓笛隊の練習が始まりました!

先週から温泉街鼓笛パレード、運動会に向け鼓笛隊の練習が始まりました。今年度はコロナ感染症対策として鍵盤ハーモニカをポンポンとフラッグへ、主指揮のホイッスルを電子ホイッスルにしました。4月14日に1年生を加えて初めての練習をしましたが、息の合った演奏、演技に感心しました。さすがあだたらっ子。本番が非常に楽しみです。



※ 登校前の検温、不織布マスクの着用等、ご協力ありがとうございます。感染に関して県内、市内とも、今だに厳しい状況です。引き続き感染症予防へのご理解、ご協力をお願いいたします。